令和元年度 学校だより R元. 9. 24



## かおき

第 25 号 川崎小学校 文責 校長

## 市鼓笛パレードに参加しました

9月18日(水)市鼓笛パレードが実施されました。このパレードは次年度から実施しないという方針が示されていますので、今回が最後となります。本校は、4~6年生が、根崎から二本松北小学校までのコースで演奏しました。曲はドラムマーチ/校歌/明日があるさ/の3曲です。長い距離を歩きながらの演奏でしたが、最後まで立派に演奏することができました。沿道には、多くの保護者の皆様が応援に駆けつけてくださり子どもたちを励ましていただきました。ありがとうございました。



## 2年生が「こむこむ館」へ出かけました!

9月19日(木)2年生が生活科で校外学習を行いました。安達駅から電車に乗ってこむこむ館へ。 プラネタリウムを見てきました。

安全面の見守りに5人のお母さんがボランティアをしてくださいました。ありがとうございました。



## 地区特別支援学級交流学習



9月20日(金)なかよし学級の子どもたちが、本宮総合体育館で行われた交流学習に参加してきました。これは安達地区内の各小学校の特別支援学級の児童が一堂に会して、一緒に活動することで親交を深める目的で、毎年開かれています。リレーや玉入れ、パラバルーン(写真)などを行い、楽しい時間を過ごしました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。